



Let's 5!



令和2年8月4日

ペアさんよろしくの会



先週の木曜日にペアさんよろしくの会を行いました。この日のために、家庭科の時間で心を込めてペアの2年生へネームプレートを作ったり、会の進行の練習をしたりしてきた5年生の子どもたちです。会が始まるぎりぎりまで、進行や言葉の確認をする姿が見られました。当日は、赤白に分かれ、自分たちで時間配分を考え、2年生に指示を出したり、説明をしたりするなど、お兄さんお姉さんとして大活躍でした。優しいいっばいに2年生をみつめる5年生のまなざしがとてもあたたかく、見ていて心がほっこりするとても素敵な会になりました。会が終わったあとは、「またペアさんの会をやりたい!」と笑顔で話す子どもたちの姿が見られ、これから第2回、第3回…の企画や運営で活躍する5年生が見られることが、楽しみです。



ペアさんよろしくの会に向けて、本当に楽しそうに準備をしていました。なかには裁縫道具を家に持ち帰って時間をかけてプレゼントを作っていた子や、休み時間を使って仕上げをしていた子もいました。プレゼントのフェルトの材料など、御家庭での御協力のおかげで心こもった素晴らしいプレゼントができ、2年生もとても喜んでいました。本当にありがとうございました!